### LAS MUJERES EN LA INDUSTRIA

La Mas. Knitting Mills de Boston, hecho a la Mass. Knitting Mills, con (Fabricante de Medias para mujeres) ha obtenido dinero de la WPA para Miss. Esta compañía había traído previamente mujeres de un reformatorio de Oklahoma para trabajaren su fábrica de Tennesse, con el objeto ostensible de que obtuvieran entrenamiento vocacional. Estas mujeres reeiben salarios nominalmente. Actual mente, parte de sus salarios son aplicados a sus gastos y otra parte se reintegra a la Camara de Comercio local para redimir el préstamo

el objeto de convencerlos para que se establezcan en la ciudad. La compaestablecer una fábrica en Philadelfia, nía es de un carácter antiunionista violento y tiene a su disposición detectives privados para vigilar no sólo a los organizadores de uniones de trabajadores de medias, sino también a los trabajadores que tienen algún contacto con la industria.

En la Convención de la Liga de Uniones de Mujeres, que se celebró en Washington, recientemente, el Presidente de la A. F. of L. Wm. Green, expuso las condiciones de trabajo de las mujeres, aun en las fábricas que tienen contratos con el gobierno. Una fábrica de artículos de punto en el Estado de Tennessee, que ocupa 1,200 mujeres y que está trabajando para servir una orden importante, aumentó la jornada de trabajo diario a 10 horas, manteniendo el salario de 12 dólares a la semana. Una fábrica de camisas en el Estado de Maryland, pagó a las mujeres que tiene traba-

trabajo ejecutado de las 8 de la mañana a las 6 de la tarde, y fueron despedidas del trabajo por haberse rehusado a trabajar tiempo extra sin el pago correspondiente.

de vestidos en Pennsylvania pagó a

las muchachas que tenía empleadas,

la pequeña suma de 3 dólares por el

#### LA LEGION NEGRA? UNA ORGANIZACION FASCISTA

La Legión Negra, conocida también como la Hermandad Unida de la América, es una organización terrorista secreta del mismo tipo de la de Ku Klux Klan y tiene como objetivos principales combatir a las organizaciones obreras, a los radicales, a los la hora. En julio de 1935, una fábrica negros, a los católicos y a los judíos; se ha dicho que opera en los condados de Wayne, Pontiac, Flint y otras ciudades del Estado de Michigan. Esta vigilante asociación cuenta entre sus miembros a personalidades prominentes de la política local y estatal, como el antiguo presidente del Comite de Americanización de la Legión Americana, y antiguo representante de River Rouge. La Legión Negra dice tener un número de miembros que asciende a 6,000.000, y que solamente en el Condado de Wayne cuenta con 10,000 La Legión asesinó recientemente a Charles A. Poole, de 32 anos de edad y miembro de una asociación católica. Por este motivo fueron aprehendidos 16 miembros de la Legión, bajo la acusación de tener conocimiento del asesinato. Poole fué asesinado porque sorprendió los secretos de la orden y denunció públicamente a la Legión.

# OFENIEW E

jando, salarios tan bajos como 10 cts.

Incomparablemente El Mejor del País

MEXICO, D. F.

#### LA CIVILIZACION EN ETIOPIA

Desde que fué ocupada Addis Abeba por los Italianos, se han llevado a cabo más de 1,500 aprehensiones en la ciudad, por oficiales del ejército italiano, de acuerdo con la noticia publicada por "The New York Time" en su edición del 18 de junio del presente año. Muchos de los hombres aprehendidos fueron fusilados en grupos de 40 o 50. Al día siguiente de la ocupación italiana, se publicó un decreto ordenando que todos los etiopes deben entregar las armas que tengan en su poder dentro del plazo de tres dias, bajo la pena de muerte para los que no cumplan con la disposición Como resultado de la ignorancia del decreto mencionado, muchos fueron sumariamente ejecutados.

#### Otra Agrupación que Pertenece a la CROM.

Ha pedido su reconocimiento para formar parte de la Confederación Regional Obrera Mexicana, el Sindicato de Trabajadores de Aguas Potables y Similares del Puerto de Veracruz, cuya Azrupación ya está reconocida por la Confederación Sindicalista de Obreros y Campesinos de dicho Es. tado.

## MAQUINAS PFAFF, S. A.

Máquinas de Coser y Bordar



La Máquina Pfaff ha sido declarada "PROVEEDOR DEL PUEBLO MEXICANO" por el COMITE INTERNA-CIONAL DE PROPAGANDA

Dirección General:

URUGUAY NUM 44

ERIC. 2-87-71

MEXICO. D. F.

#### Agencias y Sucursales en todo el Mundo

#### EN MEXICO:

5 de l'ebrero No. 50 San Miguel No. 20 República de Chile No. 6

En Tacubaya, D. F. Av. Revolución No. 18 En Puebla, Av. 2 Oriente No. 13

En Orizaba Ver. 3 Oriente No. 52.

Y CORRESPONSALES EN TODA LA REPUBLICA.